
平成２７年度 第２８号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦

Ｈ２８．１．１４

１月の俳句 日を透きし四百年の風さやか
板垣 博史

板垣博史先生は元本校校長で、平成１９、２０年度に本校にいらっしゃいました。３年前
に退職されたあとも公民館等で俳句の講座を担当していました。この句は、下野新聞社主催
しもつけフォトコンテストで日光市長賞となり、写真とともに１２月２８日の下野新聞に掲
載されたものです。

年が明けたばかりのようですが、１月ももう半ばとなり月日の早さを感じます。学校も１年
生は、職場見学や校外学習の準備、２年生は立志式、スキー宿泊学習に向けての活動、そして
３年生は私立高校の入試が一段落し、県立高校の受検に向けての追い込み、そして卒業式へと
めまぐるしく動いています。
ある高校で聞いた話ですが、３学期制のその高校では、１年生の３学期は２年生０学期、３

年生の３学期は、大学生０学期、社会人０学期と位置づけ４月からの新たな生活への準備を意
識させるようです。中学生でも、この時期は学年のまとめと新年度の準備ととらえたいですね。
また、例年より遅いインフルエンザに罹患する生徒もでてきました。健康はいつでも大切で

すが、今まで以上に規則正しい生活に気をつけ、手洗い、うがいの励行を行い疾病の予防に努
めてください。

１ PEPPER君体験授業 ２ 下野市の歌が発表されました

１月１２日（火）、本校１年生を対象に １月７日に下野市の歌が発表されました。
ロボット、PEPPER 君体験授業が行われま そのＰＲも兼ね１月１５日（金）１８：００
した。アンテナショップ等での下野市の特 から“道の駅しもつけ”で、本校２年生の希
産品紹介などのために市で用意されたそう 望者２１名による生の歌声で下野市の歌が披
です。普段は下野市役所にいますが、市内 露されます。市制１０周年を迎え市民の一体
小中学校全てで体験授業を行う予定です。 感の醸成のために制作されたそうです。
当日はＮＨＫのテレビ取材も入り、同日夕 作詞は東京都の保岡直樹さん、作曲は市内
方のニュースで、体験の様子やインタビュ にお住まいの矢内弘子さんだそうです。２年
ーが放映されました。 生は宿泊学習の準備で忙しい中、海老澤先生

PEPPER 君による下野市クイズや年齢当 の指導で練習してきました
てに生徒達は大喜びでした。１年生に聞い 当日はとちぎテレビで１８：４０頃から生
てみたところ、半数以上がテレビで視聴し 放送で放映予定です。会場あるいはテレビで
ていました。体験の様子や生徒の感想を紹 本校生徒の歌声を聞いていただけるとありが
介します。 たいです。（事前の連絡ではＮＨＫになって

いました。お詫びして訂正いたします。）

学校だより



テレビで PEPPER 君を何度か見て、実際に会えるのをとても楽しみにしていました。体
験ではとても緊張したけれど、PEPPER 君が緊張をほぐしてくれました。PEPPER 君のと
ても賢いところは私も見習いたいと思いました。また、機会があったら色々な事を聞いてみ
たいです。 １年１組 U.K.

ぼくは PEPPER 君の体験をして学んだ事が２つあります。１つめは機械にはいろいろな
機能が搭載されているということです。特に年齢をあてるアプリがすごいと思いました。２
つめは PEPPER 君はちゃんと相手を見てしゃべっていたということです。ロボットなら前
を向いているのが普通だと思っていたけれど、今のロボットはすごいなと思いました。

１年２組 K.I.

３ 子ども未来プロジェクト ４ バドミントン部男子 ライオンズ
地域美化啓発活動が行われます クラブバドミントン大会優勝

１月１６日（土）、１２：３０から子ど １月７日に行われた小山ライオンズクラブ
も未来プロジェクトの活動の一環として本 主催の中学生親善バドミントン大会で本校男
校生徒会を中心に、地域の美化を呼びかけ 子チームが優勝し、写真のような立派な優勝
るティッシュ配布が行われます。 旗を授与されました。
昨年度は、国道新４号線の薬師寺交差点 バドミントン部男子は県大会で接戦を勝ち

付近のゴミ拾いを行いましたが、本年度は きれず悔しい思いをしたと思います。今回は
ゴミを出さないように呼びかける活動にな 県大会で敗れた東陽中を破っての優勝でし
りました。 た。部長の飯野敦也君に感想を書いてもらい
配布するティッシュはイラストを本校美 ました。

術部の生徒が担当し、ロゴは生徒会本部で
考えました。昨年度の活動で一時的にきれ 僕達バドミントン部男子は、春、夏の大会
いになったものの、時間がたつとまたゴミ で、団体戦で県のベスト４に入るために、小
が散乱しています。今年は愛する郷土の環 林先生、横山先生のご指導のもと、毎日の練
境を守り、地域に貢献できるように生徒会 習を精一杯頑張っています。そんな時にこの
本部と希望する１，２年生で活動します。 大会で優勝できたことはこれからの大会のい
お立ち寄りの際はぜひ本校生徒の活動の様 い励みになります。また優勝できたのは他の
子をごらんになってください。 部員の声援や、僕達を支えてくれた方々のお

かげだと思います。これからも頑張ります。

優勝したバドミントン男子団体メンバー

冒頭でインフルエンザの予防について書き
ましたが、近隣の小学校では水疱瘡が流行し
始めたそうです。一度かかって免疫がある生
徒もいると思いますが、お互いに気をつけて、
大きな流行にならないようにしたいです。

デザイン ３年 田口歩佳さん


